

Er kennt alle, und alle kennen ihn

Diverse Artikel zu Wettinger Gemeinderatswahl

Markus Haas wird in der Gemeinde als tief verwurzelt in Wettingen wahrgenommen. Er führt seit Jahren einen eigenen Betrieb an der Landstrasse und kennt die Bedürfnisse des Gewerbes. Im «Dorf» kennt er jedermann und jedermann kennt ihn. Er hat bereits Erfahrung in der Exekutive. In den letzten Jahren hat er die Herkulesaufgabe wahrgenommen, Ruhe und Effizienz ins Sozialamt zu bringen und wir sind ihm dankbar für seinen grossen Einsatz. Die Gemeindeamman-Wahlen haben erhebliche Unruhe gebracht und Markus Haas hat – trotz genügend Stimmen im ersten Wahlgang – als Überzähliger den Sprung in den Gemeinderat knapp verpasst. Mittlerweile hat sich die Ausgangslage verändert und ein Sitz im Gemeinderat ist wieder zu besetzen. Wir können von seiner guten Arbeit nahtlos profitieren, indem wir ihn wieder in den Gemeinderat wählen. Ich wähle Markus Haas mit Überzeugung.

Madeleine Bürgler, Wettingen